



Une nouvelle galerie à Arles

Un thème unique - les animaux - mais différents médias : des tirages photos, des objets d'art contemporain rares, des créations... Cette nouvelle galerie arlésienne s'appelle Flair. Un "cabinet de curiosités" ouvert par Isabelle Wisniak dont le parcours l'a menée du magazine *Egoïste* à la Fnac, et plus récemment à collaborer comme chargée de communication au Festival a-part qui se tient tous les ans dans les Alpilles. L'exposition inaugurale propose une traversée dans l'œuvre de l'artiste romain Salvatore Puglia à travers une vingtaine de pièces, dont huit inédites.

Galerie *Flair* - à partir du 3/04/15 - 11 rue de la Calade, 13200 Arles - flairgalerie.com